

Sarkozy y Zapatero colaboran para dar el máximo eco a la detención de Garikoitz Aspiazu

Una operación conjunta de la Policía francesa y la Guardia Civil supuso ayer la detención en Cauterets de Garikoitz Aspiazu, a quien se sitúa al frente del aparato militar de ETA, y de Leire López. París y Madrid colaboraron después estrechamente para dar gran realce mediático a la redada.

Los máximos mandatarios políticos de los dos estados, Nicolas Sarkozy y José Luis Rodríguez Zapatero, y sus dos ministros de Interior salieron ayer a la pales-

tra para dar el máximo peso mediático a las detenciones de dos ciudadanos vascos en Cauterets, realizadas de madrugada. Junto a Leire López Zurutuza re-

sultó capturado Garikoitz Aspiazu, a quien Alfredo Pérez Rubalcaba situó como el activista de ETA más buscado. Su homóloga Michelle Alliot-Marie admitió

que estaban controlados desde hacía varios días. Otros partidos saludaron los arrestos, pero recordaron que ETA siempre se ha regenerado. >2-3 y EDITORIAL

Obama asegura que cumplirá sus promesas respecto a Irak y Guantánamo

En su primera entrevista desde su victoria el 4 de noviembre, el presidente electo de EEUU, Barack Obama, reiteró sus compromisos de cerrar Guantánamo y realizar un repliegue estratégico –que no retirada total– de Irak. Pero no aclaró si piensa sustituir el centro de detención por otro similar en suelo estadounidense ni si reformará el sistema judicial erigido por George Bush tras el 11-S. >6-7

EPAILEAK ZALANTZAN JARRI DU DE JUANAREN AURKAKO AGINDUA

De Juana, atzo Belfasten. Paul McERLANE | EFE

Manex ALTUNA

Belfasteko epaitegiak zalantzan jarri du Iñaki de Juanaren aurkako euroagindua, kontraesanak dituela-eta. Atzo preso ohia 5.000 librakko bermepean aske utzi zuen Tom Burgess epaileak. Auzitegi Nazionaleko Eloy Velascorekin argitu nahi du orain auzia. >4-5



Los tribunales del PNV tramitan «una cosita interna» contra Xabier Arzalluz que podría costarle la expulsión

Iñaki IRIONDO

El Tribunal Territorial de Bizkaia tramita la denuncia de un afiliado de Oiartzun contra el ex presidente del EBB Xabier Arzalluz por «dañar los intereses del partido», que según el artículo 14 de los Estatutos del PNV –que ya se le aplicó a su

colaborador Javier Vizcaya en setiembre de 2006– podría costarle la «renuncia obligada de militancia». La denuncia tiene su origen en los comentarios que Xabier Arzalluz hizo en una tertulia radiofónica cuando se conoció que su sucesor, Josu Jon Imaz, había sido nombrado presidente de la

empresa Petronor, lo que calificó como «un mal ejemplo para la juventud de Euskadi». Sin embargo, fuentes oficiales del PNV intentaron ayer restar importancia a la cuestión, respondiendo a las explicaciones solicitadas desde este diario, literalmente, que «es una cosita interna». >12

